

Give and it will be given to you XVIII

In the office of the parish we have pictures of various Popes, the bishop, as well as Fr. Garcia and Sr. Januaria [long time luminaries at IHM]. Why did they give themselves to a life of service and simplicity, not to mention celibacy? As a kid I was fascinated with Pope Pius XII, and later with John XXIII [now St. John]. Something about them, and I obviously only knew them from a great distance, attracted and repelled me at the same time. How could they be so willingly weird? There were kids at school who were weird and didn't "fit in" with the rest of us, but they weren't willingly so. But these priests and nuns were happily different. Not being raised Catholic I would openly stare at nuns in their old fashioned habits as they walked on the street, or later when I was a delivery boy for a local pharmacy and I had occasion to deliver a prescription to the rectory, I wondered at the men who answered the door in long black robes. What motivated them? I was glad that I wasn't part of their weirdness, but later in my life when I realized that I was being "called" to be weird in just that way, with some reluctance and fear I began to seriously engage that call. I began to see that they weren't weird for weirdness sake. I had known some kids, and later in the '60s a lot of hippies who did all they could to stand out from the crowd, but I began to see that the weirdness of priests and religious sisters was not for its own sake, but for Jesus.

IHM, pray for us,
Father Jerry

Dad y se os Dara XVIII

En la oficina de la parroquia nosotros tenemos fotografías de varios de los Papas, del Obispo y también del Padre Garcia y la Hermana Januaria (han sido luminarios de muchos años en ICM). Porqué se dieron ellos a una vida de servicio y simplicidad, sin mencionar celibato? Cuando yo era niño estaba fascinado con el Papa Pius XII y después con Juan XXIII (ahora San Juan). Algo sobre ellos me atraía y obviamente yo los conocía de lejos, me atraían y me refutaban a la misma vez. Como podían ellos ser tan raros voluntariamente? Habían niños en el colegio quienes eran raros y no "parecían pertenecer" con el resto de nosotros,. Pero ellos no eran así voluntariamente. Pero estos sacerdotes y estas monjas eran diferentes pero felices. Como yo no crecí Católico yo abiertamente fijada mi mirada a estas monjas en sus hábitos de tiempos de antaño así como ellas caminaban en la calle, y después cuando yo era repartidor para una farmacia de la vecindad y tuve ocasión de repartir unas medicinas a la rectoría. Yo me asombraba de los hombres que contestaban a la puerta en sus hábitos largos y negros. Me preguntaba qué motivo tendrían? Yo estaba contento que no era parte de sus raresas, pero después en mi vida cuando realicé que me estaban "llamando" para ser raro de esa misma manera, con cierto desgano y miedo yo empeze seriamente a comprometerme a esa llamada. Yo empepé a ver que ellos no eran raros por la razón de ser raros. Yo había conocido algunos chicos, y después en los años 60, muchos de los "hippies" que hicieron lo posible para que los notaran de las multitudes, pero yo empepé a ver que esa rareza de sacerdotes y hermanas religiosas no era por su propio motivo, pero para Jesús.

*ICM, ora por nosotros,
Padre Jerry*